

ANGEBOTE FÜR EXTERNE SCHÜLER

Schuljahr 2016/17

UNTERNEHMER- GYMNASIUM – WAS IST DAS?

Das Unternehmergeymnasium in Pfarrkirchen sieht sich als ein Stützpunktgymnasium für Schülerinnen und Schüler aus ganz Bayern, die mit dem Gedanken der Selbstständigkeit spielen oder bereits ein eigenes Unternehmen gegründet haben. Sie erhalten hier mit Unterstützung des Kultusministeriums die ideale Möglichkeit, Unternehmertum und Schule zu verbinden.



KONTAKT

Bei Interesse an einer Kooperation mit dem Unternehmergeymnasium Bayern wenden Sie sich bitte an:

Gymnasium Pfarrkirchen
Andreas Winterer
E-Mail: winterer@unternehmergeymnasium.de
Telefon: 08561 971 102

Weitere Infos unter:
www.unternehmergeymnasium.de

BEIM UNTERNEHMERGYMNASIUM TEILNEHMEN – WAS WIRD GEMACHT?

Im Unternehmergeymnasium werden theoretische und praktische Kenntnisse aus den Bereichen Existenzgründung, Existenzsicherung und Unternehmensführung in wöchentlichen Workshops vermittelt.

Als Referenten fungieren Praktiker aus der Unternehmenswelt, Anwälte, Hochschullehrer und Mitarbeiter der Hans-Lindner-Stiftung.

Außerdem werden die Nachwuchsunternehmer von einem Paten aus der Wirtschaft – v.a. Führungskräfte regionaler sowie überregionaler Unternehmen – begleitet und in dessen Arbeit aktiv mit eingebunden.

BEIM UNTERNEHMERGYMNASIUM TEILNEHMEN – WIE GEHT DAS?

Bei externen Schülern ist ein Pate vor Ort möglich. Außerdem kann ein von der Schule vorgeschriebenes Betriebspraktikum anerkannt und vertieft werden. Anstelle des Präsenzunterrichts am Gymnasium Pfarrkirchen wird angeboten, mittels Videokonferenzen online an den Vorträgen und Workshops teilzunehmen.

BEIM UNTERNEHMERGYMNASIUM TEILNEHMEN – WIE LANGE DAUERT DAS?

Es handelt sich um eine einjährige unternehmerische Ausbildung, die in der 10. Jahrgangsstufe stattfindet.

Auch im Anschluss bestehen für die Absolventen Möglichkeiten einer weiteren Begleitung ihres unternehmerischen Engagements sowie der Teilnahme an Veranstaltungen.

BEIM UNTERNEHMERGYMNASIUM TEILNEHMEN – WAS BRINGT DAS DEN SCHÜLERN?

Am Ende erhalten die Teilnehmer eine Zertifizierung, welche ihnen im späteren Berufsleben hilfreich sein kann. Die Ausbildung ist ein Beitrag zur Persönlichkeitsentwicklung und verschafft Kontakte zu regionalen Betrieben.